



La XVII Feria Internacional Expocaribe 2022 también le abre sus puertas a nuevas ferias comerciales. Expo Holguín 2023, se convertirá en el más importante encuentro empresarial, con el propósito de consolidarse como plataforma de negocios para la diversidad de actores económicos del entorno local, nacional e internacional.

El complejo Cultural Heredia fue el lugar idóneo para lanzar su campaña comunicacional, convocado por el gobernador de la provincia de Holguín Julio César Estupiñán Rodríguez, con el auspicio del Ministerio de Comercio Exterior y la Cámara de Comercio de la República de Cuba y con la presencia de Vivian Herrera Directora General del Ministerio de Comercio Exterior, Antonio Carricarte Presidente de la Cámara de Comercio de la República de Cuba y Yunia Pérez vice gobernadora de Holguín, bajo el lema “Para que Cuba crezca”, la XVI Feria Comercial Expo Holguín constituirá una oportunidad para el desarrollo de los negocios.



Del 4 al 7 de abril del 2023, en este importante evento se darán a conocer las potencialidades naturales y económicas del territorio holguinero; su amplio y creciente universo de entidades proveedoras y demandantes de bienes-productos-servicios; así como las favorables condiciones para eventos expo-feriales de las instalaciones, convirtiéndose en una cartera de oportunidades.



Otra convocatoria fue la de la XXVIII Edición de la Fiesta de la Cultura Iberoamericana, evento importante que se realiza en la provincia de Holguín y que Expocaribe le abrió sus puertas para convocar a los países del Caribe para integrarse de conjunto con los países de la región ibérica. Inclusión y oportunidades es de lo que está llena la XVII Feria Internacional Expocaribe 2022.

Texto: Katherin Hormigó Rubio/Fotos: Carlos Johann